



学校だより 12月号

- 教育目標
- 1 深く考え、進んで学習する
 - 2 責任を重んじ、規律正しく行動する
 - 3 心身を鍛え、情操豊かにする

校長：大平達也

港区西麻布四丁目 14 番 8 号 TEL: 03-3409-7687

港区立 高陵中学校 Koryo Junior High School

「継続できる力」

校長 大平 達也

今年も残すところあとわずかになりました。この時期には、「今年の重大ニュース」や「今年の漢字」等の話題が多く取り上げられます。私自身、今年目標をいくつか掲げていたのですが、どれだけ達成できたか、思わずため息が出るような状況です。毎年、いい感じの言い訳を並べ、達成できていないことへの理由付けをしている自分に対して、情けない思いに駆られます。

さて、先日、ある音楽家のコンサートを見に行きました。世間では「天才」と呼ばれ、その才能をうらやむ声も聞こえてくるくらいです。初めてその音色を聞きましたが、十代とは思えないほどの迫力と繊細な音色、様々な表情を見せる音にあっという間の二時間少々の時間でした。鳴りやまない拍手、その小さな華奢な手からは想像もつかないほどの強くてたくましいパフォーマンスは、多くの人を魅了していました。

「天才」と呼ばれていますが、よく話を聞いてみると、何もせずに今のようない力が付いていたかという、そうではないそうです。人並外れた「努力」がその人を作っていたのです。一日、8時間以上の練習、それを毎日続けていることや、納得いくまで教えてもらうこと、発表に向けて何度となく共演者と調整をしていることなど。私たちは結果だけを見て、「天才」「才能が違う」「持っているものが特別」等と言いますが、それだけの努力が、その人を作っているのです。「断固たる決意」と、「継続する力」こそが、生きていく上で、また何かを創り出す上で大切なことだと思います。

また先日、2年生がキャリア講話を受けました。様々な業種の方から、その仕事の楽しさや面白さ、そこに至った足跡など、普段学校ではなかなか聞けない内容を聞くことができました。また、楽しさとは反対に、ストレスを受けながら進めていかなければならない辛さや、うまくいかない不安と付き合いながら試行錯誤していく大変さがある、という話もありました。その仕事にきちんと向き合い、課題を分析・整理し、修正して、そしてまた挑戦することは、いつになっても大切であること、うまくいなくても「気持ちをもち続けること」「挑戦し続けること」が大事である、というお話もありました。

いよいよあと数日で新しい年が始まります。

皆さんは、あと数年で、社会の中で働くことになります。今は、その社会の中でどう生きていくかを考えるとともに、「耐える・考える・工夫する・共に創る」力を身に付けてほしいと思っています。今この学校という、小さな社会で、「試す・検討する・反省する・再挑戦する」ことでその力を育てていきましょう。皆さんにとって、令和7年が大きく変化のある1年になるよう祈っています。

保護者、地域の皆様、4月からの教育活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。たくさんの方々の行事や地域の方々とのふれあいの中で、生徒たちは少しずつではありますが、成長してきております。これからも失敗をすることもあるかもしれませんが、周りには大人がしっかりと支え指導をしていこうと思っています。

来年も本校の教育活動が充実し、実りの大きなものになるよう教職員一丸となって取り組んでまいりますので、今後も引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

【キャリア講話】

12月20日(金)、2年生対象にキャリア講話を行いました。「大学教員」「IT」「金融」「自衛官」「人材開発」「コンサルティング」「弁護士」「言語聴覚士」「商業施設開発」「公務員」「営業」の11つの職業のスペシャリストに来校していただきました。生徒達は前半、後半に分かれて、各スペシャリストから話を聞くことができました。



【1月の予定】

12月26日(木)～1月 7日(火) 冬季休業

1月 8日(水) 始業式、安全指導、授業、給食スタート

1月10日(金)～1月16日(木) 書初め展

1月14日(火)～1月17日(金) 学校公開

1月23日(木) 避難訓練

